

【2学期の始業式】



去る9月1日（金）に2学期の始業式を行いました。夏季休業中、静まりかえっていた講堂や校内に子どもたちの元気な声もどってきました。始業式では、藤田校長が「児童のみなさん、元気に登校してくれてありがとう。」と全校児童に語りかけました。子どもたちは、命の大切さについて改めて考えながら熱心に話を聞いていました。

朝、登校してくる児童を学校前で待っていると、いつも地域の方々が児童の見守りのために立っておられます。2学期は、学校の教職員だけでなく地域の方々にも感謝の気持ちをもってあいさつができるように子どもたちとともにがんばっていきたいと思います。ご協力をお願いします。

【環境美化活動へのご協力ありがとうございました】



西田布施公民館の美化づくり実行委員会のみなさんが、去る9月8日（金）9：00～草刈りや樹木の剪定等を行ってくださいました。朝から気温が上がりとても暑い中、24名の方が来校され作業をしていただいたおかげで、とてもきれいに整備された環境で運動会を行うことができました。田布施西小学校の敷地は広く、教職員だけでは手が回らないところもたくさんありますが、いつもお力添えをいただき心から感謝申し上げます。

【子どもたちの笑顔輝く秋季大運動会】



保護者の皆様、地域の皆様に度重なるご協力をいただきながら、去る9月16日（土）に秋季大運動会を開催し、無事終わることができました。昨年までコロナ禍のために様々な制限を設けながら実施していた運動会でしたが、今年度は4年ぶりに観覧者に制限を設けず、たくさんのご来賓にご臨席いただく中で盛大に開催することができました。運動会のプログラムも種目数が4つ増え、子どもたちの応援合戦や仲間と心をつなげた演技・競技、全力で走りぬく姿等に深く心を動かされました。皆様のご協力に心から感謝いたします。ありがとうございました。